
COMISSÃO INTERNA DE SUPERVISÃO

ATA DA 115ª REUNIÃO

Aos três dias do mês de dezembro de 2014, às 10h, na sala da CIS do Campus Vitória, reuniram-se os
membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS, nomeados pela Portaria do Ifes nº 1.093 de 17 de
julho de 2013, Lucia Helena Pazzini de Souza e Gerlândia Maria Barbosa Moura, ausente a membro
Melissa Rodrigues Sathler, que justificou o seu não comparecimento à reunião, face trabalhos na Reitoria.
A justificativa da ausência de reuniões desde o mês de agosto/2014: a membro Melissa entrou de licença
para capacitação no final do mês de agosto, podendo retornar aos trabalhos somente no início de
novembro. No mês de setembro ocorreu o 8º Fórum de CIS. No mês de novembro as membros Gerlândia
e Lucia, participaram do 2º Encontro de CIS/CNS em Brasília, além do fato de a membro Gerlândia estar
de licença médica para acompannhar pessoa doente na família. Não houve encaminhamento de processos
à CIS nas datas mencionadas. Nesta reunião serão discutidos os seguintes itens de pauta: 1º- análise do
processo de nº 23147.000654/2013-05, referente à servidora Jucelma Avanzi Catto, encaminhado à
membro Lucia, em 13/11, que recebeu o processo em 14/11 e encaminhou à CIS em 17/11; 2º - eleição
para recomposição de membros da CIS; 3º assinaturas de atas. Em relação ao primeiro item, devido à
complexidade do processo, a Comissão necessita de mais tempo para analisá-lo pontualmente. Neste
sentido, a carga do processo foi passada para a servidora Gerlândia, que se encarregou de  consultar
outras legislações para melhor embasar o processo em pauta. Quanto ao segundo item, a Comissão
deliberou por agendar uma conversa com o Reitor sobre a possibilidade de fazer a eleição entre os
representantes da CIS, no sentido de recompor a Comissão, que atualmente encontra-se sem membro
suplente. O 3º item foi devidamente executado. Foi deliberado que a próxima reunião ordinária ocorrerá
no dia 19 de dezembro. Esta reunião foi encerrada às 15 horas e 40 minutos, e para constar eu, Lucia
Helena Pazzini de Souza, secretariando a reunião, lavrei a presente ata que, após lida vai por todos
assinada. 
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